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Also Entschuldigung. So wie er sich gestern wieder präsentiert hat und ich ihn wahrgenommen
habe, ist es keine Schande, wenn er nicht zum Club kommt. Für mich ist das schlichtweg ein
Co-Trainer und mehr nicht. Er mag viel vom Fußball verstehen und mag auch gut vernetzt sein.
Er ist schon lange dabei und hat viele Trainer erlebt. Aber als jemand der am Schreibtisch
arbeitet oder zumindest abseits des Platzes kann ich ihn mir beim besten Willen nicht
vorstellen. Auf mich macht er - mit Verlaub - nicht den intelligentesten Eindruck und reden kann
er auch nicht...
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